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Frau Strübing spricht die Kreditaufnahme an, über die in der Finanzausschusssitzung am 
28.08.2023 beraten worden ist. Hier fragt sie nach der Umsetzbarkeit. Der KfW-Kredit konnte 
mit günstigeren Zinsen aufgenommen werden als angedacht, antwortet Herr Prahler. 
 
 
 

 
 
 
 
 


